
VERBALE NR.47 DEL 19/07/2019 

L’anno 2019, il giorno 19 del mese di luglio, attraverso la pubblicazione di specifico avviso nei giorni 26 e 

27 giugno 2019 sulla testata on-line “Ottopagine” e sul “Quotidiano del Sud” si è tenuta in seconda 

convocazione l’ASSEMBLEA ORDINARIA degli ISCRITTI per discutere e deliberare sul seguente Ordine 

del Giorno: 

1) - Approvazione conto consuntivo 2018. 

2) - Varie ed eventuali. 

Alle ore 16,30 erano presenti: 

Zigarella Vincenzo – Presidente; 

Aquino Antonio – Tesoriere; 

Monaco Francesco – Segretario; 

Acerra Giovanni – Consigliere; 

D’Agostino Gaetano – Consigliere; 

Nappa Angelo – Presidente Consiglio di Disciplina; 

Carovello Emilio; 

Delle Valle Salvatore; 

Capaldo Antonio; 

Manganiello Raimondo; 

Volpe Luca; 

Imbimbo Alessandro. 

Prende la parola il tesoriere che illustra in grandi linee l’attività espletata dal Consiglio affermando che i dati 

del bilancio corrente sono coerenti con quelli del bilancio di assestamento approvato il 19 dicembre 2018. 

Alle ore 16,40 interviene l’ing. Mario Tomasone. 

Prende la parola la dott. Flavia Stanco, che illustra le partite del bilancio; in particolare, i corsi svolti dove vi 

stata una diminuzione della spesa perché molti corsi sono stati svolti presso la sede o con sale messe a 

disposizione a titolo gratuito. 

Si è avuto un recupero delle quote degli iscritti per anni pregressi al 2017. Complessivamente, vi è stato un 

avanzo di amministrazione che va ad incrementare il fondo a disposizione dell’Ordine. 

Prende la parola il Revisore dei Conti, dott. Sergio Luciano che legge e spiega la sua relazione sul bilancio, 

parte integrante del presente verbale. 

Alle ore 17,00 interviene l’ing. iunior Capone Daniela. 

Il Revisore dei conti prosegue nella lettura e illustrazione della propria relazione. 

Alle ore 17.05 interviene l’ing. Pasquale Pescatore ed il Consigliere Patrizio Ciasullo. 

Il Presidente pone in votazione l’approvazione del bilancio che, per alzata di mano, viene approvato 

all’unanimità dei partecipanti all’assemblea. 

Illustra le attività che sono in essere da parte dell’Ordine circa la pubblicazione dell’Albo degli Iscritti 

nonché della situazione del sito web oramai in fase di affidamento. 

Il Presidente invita i partecipanti a voler far presente all’Ordine le necessità per la formazione professionale 

Del che è verbale che si chiude alle ore 17,14. 

 

 
 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 (ing. Francesco Monaco)       (ing. Vincenzo Zigarella) 

 

 
 

 

 


